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Pietro Franzese  19 aprile alle ore 17:45  "La ciclabilità va sviluppata a discapito dello spazio
dell'automobile e non a discapito dello spazio dei pedoni"  Ci stiamo avvicinando sempre di più
alla così detta "FASE 2", dove le nostre città e attività riapriranno. Il rischio è di assistere ad un
aumento esponenziale del traffico e della presa d'assalto dei mezzi pubblici, che saranno
impossibilitati a garantire il #distanziamentosociale  L'architetto Matteo Dondé si occupa da più
di 20 anni di progetti di urbanistica e mi ha spiegato come i comuni italiani possono diventare
più accessibili alle biciclette e agli altri mezzi di mobilità sostenibile, decongestionando il traffico
e svuotando i mezzi pubblici.  Insieme a Bikeitalia.it ha redatto il PDF gratuito e accessibile alle
amministrazioni comunali che vogliono ripensare gli spazi dedicati ai propri cittadini  RME
scaricabile gratuitamente ?? https://www.bikeitalia.it/…/RME-Piano-di-azione-mobilit%C3%…  
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